



Liebe Bewohnerinnen und Bewohner,

endlich ist der Sommer da. Das heißt, zum Sommeranfang steht der „**Boulevard der Klänge**“ vor der Tür (siehe Infos unter KURZ UND KNAPP) sowie auch das Sommerfest auf der Grünfläche in der Maxie-Wander-Straße. Dort werden wieder viele Einrichtungen und Akteure mit Spaß- und Mitmachangeboten vertreten sein. Ein Termin fürs Sommerfest steht noch nicht fest, denn die Vorbereitungen sind noch im vollen Gange.

Gleichzeitig heißt es aber auch **Abschied nehmen vom Projekt „Move it 2.0“**, das uns 4 ½ Jahre mit Sport- und Bewegungsangeboten begleitet hat. Die Umsetzung seiner **Angebote übergibt der Träger (BEGSpo) nun an lokale Einrichtungen** wie der JFE U5, dem Haus Erntekranz, der Gemeinschaftsunterkunft und an die Kitas. Wir sagen DANKE!

Im Sommer erwartet die Nachbarschaft viel Neues aber auch bereits Bekanntes worüber wir nachstehend informieren möchten.

Das Team des Quartiersmanagements wünscht allen einen schönen Sommer!



Kreativangebote auf dem letzten Sommerfest 2023

Palast der Republik – eine Wanderausstellung in Hellersdorf



Kontakt zu Rudi Denner vom „Freundeskreis Palast der Republik“

E-Mail: r.denner@gmx.de
Handy: 0176 417 299 32

Am 7. Mai wurde im Stadtteilbüro (Stollberger Str. 33) die **34. Wanderausstellung des „Freundeskreises Palast der Republik“** eröffnet. Sie ist dem 50. Jahrestag des Richtfestes vom Palast der Republik (PdR) und dem 75. Jahrestag der Gründung der DDR gewidmet.

Auf 20 Ausstellungstafeln wird das **Leben im Palast** dargestellt. Im Humboldt Forum läuft derzeit parallel ebenfalls eine Ausstellung über den PdR. „Sie ist sehenswert, hat aber Lücken“, sagt Rudi Denner, Sprecher des Freundeskreises. „Im Stadtteilbüro zeigen wir, was dort nicht zu sehen ist, das ist ein Alleinstellungsmerkmal“. Ergänzt wird die Ausstellung durch eine **Dokumentationsmappe** und ein **Digitalangebot** mit interessanten, wenig bekannten Informationen und Dokumentationen zum PdR. Die Ausstellungsmacher*innen laden zudem zu Gesprächen ein. Besucht werden kann die Ausstellung **donnerstags von 14 bis 16 Uhr** (außer am 20. Juni).

Cooler Tipps für heiße Tage



So sehr man sich über das schöne Wetter freut, können **die zunehmenden heißen Tage dem menschlichen Organismus ernsthaft zu schaffen machen**. Besonders hitzefähig sind Menschen ab 65 Jahren. Doch auch Säuglinge und Kleinkinder, Schwangere und Menschen mit Übergewicht sollten sich besonders schützen.

Mit folgenden Tipps kommen Sie gut durch die heißen Tage:

Quelle und weitere Tipps: www.umweltbundesamt.de/schattenspende

- Leichte Kost essen und regelmäßig Wasser trinken
- Luftige und helle Kleidung tragen
- Körper kühlen mit nassen Tüchern auf Beinen, Armen, Gesicht oder Nacken
- Einkäufe in die kühleren Morgen- und Abendstunden legen
- Lüften nur frühmorgens und nachts
- Fenster, Jalousien und Vorhänge tagsüber geschlossen lassen

JAO Campus eröffnet



Der JAO-Campus an der Nossener Straße 87–89

„Ein Ort für Familien: bunt und lebendig“, freute sich Thomas Knietzsch, Geschäftsführer der JAO gGmbH, bei der Eröffnung des JAO-Campus am 30. April. Zum JAO-Campus gehören eine neue Kita für 60 Kinder, das Kinder-, Jugend- und Familienzentrum *Haus „Aufwind“* mit Angeboten für Familien und den Stadtteilmüttern, der Schülerclub *Schatzkarte*, das berufsorientierende Projekt *Globus*, das Koordinationsbüro der Schulsozialarbeit, eine neue Lernwerkstatt für Medienbildung, Räume für individuelle Förderung, Projektarbeit und Veranstaltungen, das Bildungsinstitut *wissen in bewegung* sowie die Verwaltung der JAO gGmbH.

**Das Ziel sind kurze Wege zu niedrigschwelligen Angeboten für alle.
Seien Sie neugierig und kommen Sie vorbei!**

KURZ UND KNAPP

Die „Spinne“ wird verschönert

Bis Juli werden die Reparaturen und die Umgestaltung des Gemeinschaftspavillons „Zur Spinne“ an der Stollberger Straße 67 fortgeführt (finanziert mit Mitteln aus dem Aktionsfonds). Helfende Hände sind dienstags und donnerstags von 10 bis 14 Uhr (oder nach Absprache) sehr willkommen. Bitte anmelden unter Tel.: 0160 180 76 82 oder einfach vorbeikommen. Der Pavillon wird durch das QM genutzt und steht der Nachbarschaft als Treffpunkt und für Aktionen/Ausstellungen zur Verfügung.

Die „Kastaniette“ ist wieder da

Der mobile Bauwagen, der seinen Namen den Mitgliedern des Quartiersrates verdankt, steht momentan neben der Kirchengemeinde an der Glauchauer Straße 7 und lädt mittwochs von 14 bis 16 Uhr sowie donnerstags von 14 bis 17 Uhr zu Gesprächen und Begegnungen ein. Bald wird die Kastaniette zum ehemaligen Landschaftsbrunnen (neben Mylauer Weg 1) weiterziehen.

Aktionsfonds

Anträge für die Finanzierung kleinteiliger Nachbarschaftsprojekte (bis 1.500 €) können bis 28. August und 9. Oktober (jeweils 12 Uhr) im Stadtteilbüro eingereicht werden. Das Bewohner*innengremium Aktionsfondsjury entscheidet jeweils eine Woche später über die Finanzierung. Eine Beratung dazu ist durch das QM-Team möglich. Für Anwohner*innen besteht zudem jederzeit die Möglichkeit, selbst Mitglied der Jury zu werden.

Boulevard der Klänge

Am 28. und 29. Juni wird es musikalisch auf dem Boulevard Kastanienallee. Am Freitag gibt es von 12 bis 14 Uhr ein inklusives Konzert im Haus Erntekranz und ab 17.30 Uhr kann Tarantella getanzt werden. Dorffeststimmung mit Bernandos Ohrwurmexpress und anderen Musikgruppen startet am Samstag ab 15 Uhr. An diesem Tag findet auch parallel von 10 bis 17 Uhr ein Trödelmarkt statt, für den man sich beim Bewohner Manfred Guhl unter 0160 180 76 82 anmelden kann (Standgebühr = 1 Kuchen).

Unterwegs mit den Müllpiraten

Im Rahmen des geförderten Projektes „Die Müllpiraten – für eine saubere Umwelt am Boulevard“ vom Naturschutzzentrum Schleipfuhl trifft sich die Nachbarschaft zu gemeinsamen Müllsammelaktionen, thematischen Workshops und verbringt Zeit miteinander: 29. Juni / 27. Juli / 31. August / 21. September und 26. Oktober 2024, jeweils ab 10.30 Uhr. Treffpunkt ist der Fußgängerüberweg Glauchauer Straße. Materialien werden gestellt, es gibt eine kleine Stärkung. Kinder können sich gerne als Piraten verkleiden.

Gesellschaftsspiele für Senior*innen

Jeden 1. und 3. Sonntag im Monat können Senior*innen von 15 bis 18 Uhr im Puppentheater, Stollberger Straße 37, gemütlich bei Kaffee und Kuchen plauschen und spielen. Gerne vorab bei der Bewohnerin Monika Wahrmann anmelden unter Tel.: 030 588 558 68. Unterstützt wird das Angebot mit Mitteln aus dem Aktionsfonds.

Alle Termine finden Sie auch unter www.boulevard-kastanienallee.de

LaLoka

Begegnungsort für die Nachbarschaft (Alteingesessene und Menschen mit Fluchterfahrung) zum gemeinsamen Lernen, im Umgang mit Computern und Formularen. Kaffee/Tee und Kinderecke inklusive.

Leitung: Nadine Katabogama

Ort: Schneeberger Straße 9 (Zugang über den Boulevard), 12627 Berlin

Aktuelle Informationen

zu den Angeboten und Veranstaltungen sowie den Flyer finden Sie unter:

Homepage: www.pad-berlin.de/demokratie/laloka

Facebook: [Lalokaberlin](https://www.facebook.com/Lalokaberlin)

E-Mail: laloka@pad-berlin.de

HERAUSGEBER

Stadtteilbüro Boulevard Kastanienallee
Stollberger Straße 33
12627 Berlin

T 030 - 91 14 12 93

Fax 030 - 91 14 12 94

team@boulevard-kastanienallee.de
www.boulevard-kastanienallee.de

V.i.S.d.P.: Raik Berger

Fotos: QM Boulevard Kastanienallee

TRÄGER

BSG Brandenburgische
Stadterneuerungsgesellschaft mbH
Ludwig-Richter-Straße 23
14467 Potsdam

T 0331 - 27 168 - 0

Fax 0331 - 27 168 - 30

mail@bsgmbh.com

www.bsgmbh.com